Quelle: lokalplus

Kartoffellese bei Willi Wurm in Schönau

Wenden/Schönau. Auch in diesem Jahr durfte das Familienzentrum St. Severinus Wenden die Familie Wurm aus Schönau bei der Ernte unterstützen. 25 Kinder und Eltern trafen sich in Schönau und fuhren gemeinsam mit dem Trecker aufs Feld.



Bei wunderschönem Herbstwetter füllten die

Kinder und Eltern jede Menge Kartoffelsäcke. Es wurden die tollsten Kartoffeln gefunden, von dem Kartoffelherz bis zum Kartoffelkönig war alles dabei. Als Belohnung für die Unterstützung gab es Marmorkuchen und leckere Getränke.

Zum Abschluss wurden die selbstgeernteten Kartoffeln aus dem Feuer probiert.



Es war, wie im vergangenen Jahr, eine rundum gelungene Aktion. Die Kinder und Eltern waren sich einig: Wir kommen im nächsten Jahr gerne wieder.

Wir fanden es echt klasse und freuen uns auf nächstes Jahr! Fam. Willi Wurm